

Une enfant palestinienne meurt lors d'une attaque israélienne durant la trêve humanitaire unilatérale



Gaza, 4 août (RHC-EFE)- Une enfant palestinienne de 8 ans est morte et 30 autres personnes ont été blessées lors d'une attaque israélienne ces dernières heures contre le camp des réfugiés de Chati , dans la ville de Gaza, peu après l'entrée en vigueur d'une trêve humanitaire décrétée unilatéralement par Tel Aviv.

Le Ministère de la Santé de la Bande de Gaza a signalé que le camp de réfugiés de Nusseirat a été aussi bombardé ce lundi par des effectifs de l'armée sioniste faisant 2 blessés.

Face à la croissante condamnation internationale des bombardements contre des écoles de l'ONU à Gaza, Tel Aviv a annoncé ce lundi une trêve humanitaire de sept heures pour permettre à la population palestinienne de s'approvisionner et de retourner dans leurs foyers.

Cependant, le leader du mouvement de la résistance islamique Hamas, Moussa Abu Marzouk, qui se trouve au Caire pour négocier un cessez-le-feu avec la médiation du gouvernement égyptien , a appelé la population de la Bande à ne pas se fier de la trêve décrétée par Israël.

L'agression israélienne contre le peuple palestinien débutée le 8 juillet dernier a laissé plus de 1 830 morts dont plus de 400 enfants. Le nombre de blessés dépasse 9 340 .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30164-une-enfant-palestinienne-meurt-lors-dune-attaque-israelienne-durant-la-treve-humanitaire-unilaterale>



Radio Habana Cuba